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平成２６年度第３回契約監視委員会議事概要 

 

 

1.日 時  平成 26年 6 月 20 日（金） 13：30～15：00 

2.場 所  経済産業省別館 10 階産総研東京本部会議室 

3.出席者  加々美委員長、青山委員、手柴委員、大谷委員、伊東委員 

4.議 題 

（1）平成 26 年度第２回契約監視委員会時のご質問等事項への回答 

（2）平成 26 年度第２回契約監視委員会議事概要（案） 

（3）平成 25 年度契約の点検 

5.議事概要 

議題（1）平成 26 年度第２回契約監視委員会時のご質問等事項への回答 

・事務局から、資料１「平成 26 年度第２回契約監視委員会時のご質問等事項への回答」に基 

づき回答・追加報告を行った。なお、委員からの主な意見は次のとおり。 

   ○類似するような調達案件は、一本化すれば事務負担も軽減できるのではないか。計画的な 

予算執行と情報共有に努め効率的に取り組んでほしい。 

 

議題（2）平成 26 年度第２回契約監視委員会議事概要（案） 

・事務局から、資料２「平成 26 年度第２回契約監視委員会議事概要（案）」について報告を 

行った。その結果、了承が得られた。 

 

議題（3）平成 25 年度契約の点検 

 ・事務局から資料３「一者応札・応募となった案件（公募随意契約：契約金額の上位案件）（一 

覧・個票）」のうち第２回目点検の残り 29 件について説明を行った。なお、委員からの主 

な意見は次のとおり。 

   ○保守契約等の毎年発生するような契約においては、単年度の期間として請求があった案件 

でも、単年度契約又は複数年度契約の何れによることが適当なのか、契約内容を精査し検 

討いただきたい。 

・事務局から資料４「２カ年度連続して一者応札・応募となった案件（一覧・個票）」の平成 

25 年度下期分 10 件について説明を行った。なお、委員からの主な意見は次のとおり。 

   ○外国の電子ジャーナル購読は、円安による値上げなどで図書費が増加傾向にある。これま 

で同様、利用の度合いを見極める等して適正に購読判断いただきたい。 

   ・事務局から資料 4-2「一者応札・応募事案フォローアップ票」について説明を行い、契約監 

視委員会コメントの記述について一部修正することで了承された。 

   ・事務局から資料５「公益法人に対する支出の公表に関する点検」について、平成 25 年度分 

の点検対象は該当がなかった旨の説明を行った。その結果、特段の指摘等はなかった。 

以 上 


